

Hochhaus Erich-Weinert-Straße Ludwigsfelde



Das elf Stockwerke hohe Haus Erich-Weinert-Straße in Ludwigsfelde bei Berlin entwickelte sich durch zunehmenden Leerstand zum sozialen Brennpunkt. Da ein Abriss nicht infrage kam, wurde das Gebäude komplett saniert und mit modernster Technik ausgestattet. Drei Luft | Wasser-Wärmepumpen von STIEBEL ELTRON sind hier im Einsatz.

0bjektbeschreibung

-) 66 Wohnungen
- > 3.300 m² Wohnfläche
-) 150 kW Heizlast
- > Drei Luft | Wasser-Wärmepumpen
- > Dezentrale Warmwasserversorgung
- ▶ Früher Leerstand heute vermietet

Installierte Geräte

- > WPL 57
-) Durchlauferhitzer
- > Kleinspeicher